

Cher patient,

Nous en proposons un dans notre cabinet **Vidéo endoscopie par capsule** à. Avec cette capsule moderne, nous pouvons examiner votre estomac ainsi que l'ensemble de votre intestin grêle et de votre gros intestin de manière peu invasive et indolore.

L'endoscopie par capsule est particulièrement adaptée lorsque les patients souhaitent une prévention du cancer non invasive et sûre. C'est une excellente alternative à l'endoscopie classique si

- Patients par peur ou par honte Refuser la coloscopie
- une tentative de coloscopie n'a pas été totalement possible pour des raisons anatomiques,
- Une coloscopie conventionnelle pourrait être associée à un risque plus élevé (par exemple dans le cas de certaines maladies vasculaires, d'adhérences ou de prise de médicaments anticoagulants),
- la sédation doit être évitée en raison de complications possibles (par exemple dans les maladies cardiaques ou pulmonaires chroniques).

Lors de l'endoscopie par capsule du tractus gastro-intestinal, une petite capsule (de la taille d'un raisin) est avalée et contient deux caméras qui filment le passage dans le tractus gastro-intestinal. Jusqu'à 35 images par seconde sont enregistrées au cours d'une durée d'examen de 6 à 8 heures, ce qui permet une excellente évaluation de la membrane muqueuse avec un intestin bien préparé. Les polypes et autres modifications telles que les sources de saignement (angiodyplasie) ou les tumeurs de l'intestin grêle peuvent être représentés avec une très bonne qualité.

Le grand avantage de l'endoscopie par capsule est que cette méthode d'examen est peu invasive et totalement indolore. Cependant, vous devez vous préparer comme vous le feriez pour une coloscopie. Un examen rectal, une prise d'air, une sédation ou une anesthésie ne sont pas nécessaires ; Les complications surviennent beaucoup moins fréquemment qu'avec la coloscopie classique. La pleine capacité de trafic et d'activité est garantie tout au long de l'enquête.

L'inconvénient est qu'aucun échantillon de tissu ne peut être prélevé pendant l'examen.

Si l'endoscopie par capsule révèle des polypes (dans 15 à 30 % des cas), une coloscopie conventionnelle devra être réalisée pour les retirer (soit rapidement, soit à intervalles réguliers, selon les résultats).

L'endoscopie par capsule du tractus gastro-intestinal n'est pas encore entièrement incluse dans le catalogue de prestations des caisses maladie. Une demande de couverture des frais doit donc être soumise à la compagnie d'assurance.

L'endoscopie par capsule du tractus gastro-intestinal est idéale pour diagnostiquer les maladies de l'intestin grêle, principalement en cas de saignements peu clairs du tractus gastro-intestinal ou pour le diagnostic d'anémie chronique.

De plus, cette méthode est couramment utilisée avec succès en cas de maladie inflammatoire chronique de l'intestin (maladie de Crohn) et de suspicion de tumeur de l'intestin grêle.

Au cours de ce test, une petite capsule (légèrement plus grosse qu'un comprimé de vitamines standard) est avalée, ce qui prend environ 80 000 images du tractus gastro-intestinal en 6 à 8 heures et les envoie à un récepteur électronique que le patient porte à la ceinture.

L'endoscopie par capsule a également une valeur diagnostique manifestement plus élevée que les méthodes d'imagerie traditionnelles telles que l'IRM ou la tomodensitométrie et comble ainsi le vide diagnostique dans la région de l'intestin grêle.

Les principaux avantages de cette procédure par rapport aux méthodes radiologiques et endoscopiques traditionnelles sont :

- ✓ alternative simple et non invasive
- ✓ pas d'utilisation d'agent de contraste
- ✓ pas de sédation ni d'anesthésie
- ✓ pas d'exposition aux radiations
- ✓ Pendant l'examen, le patient peut vaquer à ses activités quotidiennes sans entrave

Vos questions sur
CAPSULE ENDOSCOPIE VIDÉO
heureux de répondre:

Professeur Dr. Alisan Kahraman
info@unique-medicine.com



Enquête de haute technologie sur
l'ensemble Tractus gastro-intestinal avec
intégré KI

